



Communiqué



Départ à la retraite de Madame Nicole Ouellet

Montréal, le 10 octobre 2019

Au nom du conseil d'administration, je vous informe que Madame Nicole Ouellet a fait part de son intention de prendre sa retraite à la fin de l'année 2019 et ainsi quitter ses fonctions à titre de directrice générale de la Fondation Berthiaume-Du Tremblay qu'elle occupe depuis 1991.

Nous tenons d'ores et déjà à souligner son immense contribution à l'organisation, ses qualités professionnelles et humaines ainsi que sa vision, qui ont permis de développer l'organisation et ses pôles d'innovation sociale : Présâges et le Quartier des générations ainsi que la Résidence Berthiaume-Du Tremblay.

Nous tenons à la remercier chaleureusement pour son implication significative à la cause du bien vieillir au Québec, son dévouement et son engagement envers l'organisation et nous lui souhaitons une belle retraite remplie de nouveaux défis.

Le conseil d'administration entamera les démarches du processus de recrutement à la direction générale prochainement.

Roger Bergeron,
Président du conseil d'administration



À propos de la Fondation

Active depuis 1967, la Fondation Berthiaume-Du Tremblay contribue au bien vieillir au Québec à travers ses deux pôles d'innovation sociale : le Quartier des générations et Présâges. www.berthiaume-du-tremblay.com